
INDICAÇÃO N°

Exm. ° SR.

Antônio Gonçalves Tavares

DD. Presidente da Câmara Municipal.

Senhor Presidente,

O Vereador abaixo assinado vem mui respeitosamente ouvida a Casa levar ao
conhecimento  ao  Senhor  Prefeito  Municipal  a  grande  necessidade  de
continuação do calçamento na Rua Sebastião Gonçalves Campos (conhecida
como Valãozinho) em Valão;

Justificativa:

Sr. Presidente, a referida rua encontra-se com calçamento apenas no inicio da
mesma,  Alem  do  grande  número  de  moradores  que  sonham  com  essa
conquista,  trata-se,  de  uma  rua  de  grande  acesso  da  população,  devido  a
presença da Igreja Católica bem como o salão das testemunhas de Jeová e
também é uma rua que da acesso para algumas comunidades rurais do nosso
Município.  O  calçamento  atenderá  satisfatoriamente  a  todos  os  moradores
bem como favorecerá no processo de urbanização e desenvolvimento do nosso
Distrito de Valão.

Salão da Câmara Municipal de Poté em 10 de Outubro de 2017.

Elisandro Texeira Matos


